



Pour diffusion immédiate : 19/04/2023

GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

## DÉCLARATION DU GOUVERNEUR KATHY HOCHUL SUR LA CONFIRMATION DE CAITLIN HALLIGAN

« Qu'elle ait été solliciteur général, qu'elle ait travaillé au bureau du procureur de Manhattan ou qu'elle ait été greffière à la Cour suprême des États-Unis, Caitlin Halligan a passé sa carrière à exceller aux plus hauts niveaux du système judiciaire, et elle possède une expérience inégalée, tant dans le service public que dans le secteur privé. Elle a défendu les locataires, la prévention de la violence armée et l'égalité des salaires pour les joueuses de football de l'équipe nationale féminine des États-Unis. Ses qualifications sont remarquables et son intelligence est inégalée.

Je suis fier d'avoir proposé la candidature de Caitlin Halligan au poste de juge associée à la Cour d'appel de l'État de New York, et je suis heureux que le Sénat l'ait confirmée avec un soutien bipartisan.

Je suis convaincu que Caitlin Halligan sera un atout phénoménal pour la plus haute juridiction de notre État et qu'elle aidera la Cour d'appel de l'État de New York à redevenir l'un des principaux exemples de jurisprudence réfléchie et de grande qualité dans notre pays ».

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
État de New York | Executive Chamber | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418

[SE DÉSABONNER](#)